

# VSOU-Jahrestagung 2023

## „Next Generation – Werte. Wandel. Visionen.“

Unter diesem Motto steht die 71. Jahrestagung der Vereinigung Süddeutscher Orthopäden und Unfallchirurgen, die vom 27. bis 29. April 2023 in Baden-Baden stattfindet. ‚Next Generation‘ bedeutet dabei mehr, als nur die Themen der nachkommenden Generation zu diskutieren. Das diesjährige Organisationsteam möchte eine Brücke schlagen zwischen Tradition und Innovation – so wird die nächste Generation ganz aktiv in die Gestaltung des Kongresses eingebunden. „40 under 40“ ist dabei die Aufgabe an die Organisatoren der einzelnen Sessions. Vierzig Prozent der Referentinnen und Referenten, aber auch der Vorsitzenden, sollten jünger als 40 Jahre sein – sicher eine Herausforderung für den ein oder anderen, doch das Motto soll auf dem Kongress gelebt werden.

Zugleich wird der VSOU 2023 auch (Alt-)Bewährtes bieten: Wissenschaftliche Abstract-Sessions versprechen an allen Kongresstagen neueste Forschungsergebnisse auf allen Gebieten der Orthopädie und Unfallchirurgie. Spannende Basic- und Advanced-Sessions sind zu allen großen Gebieten unseres Faches geplant; lebendige Podiumsdiskussionen zu politischen, teils brisanten Themen. „Endoprothetik der Zukunft“, „Medizin 3.0 - Versorgungskonzepte der Zukunft“, „die zivilmilitärische Zusammenarbeit der Bundeswehr“ und die „Zukunft der



© Intercongress / H.-G. Unrau

Die Kongresspräsidenten 2023: Prof. Dr. Matthias Münzberg &amp; Prof. Dr. Philipp Niemeyer

Kinderorthopädie“, um nur einige zu nennen.

Die STAGE bietet die Gelegenheit, spezifische Inhalte insbesondere für jüngere Kolleginnen und Kollegen zu präsentieren. Untersuchungs- und Infiltrationstechniken, „Social media in O&U“ und weitere aufregende Themen werden dargeboten und diskutiert.

Auch das Audi-Max im Kongresshaus Baden-Baden hält eine Neuheit bereit: dieser größte Raum bietet eine Kino-Atmosphäre und läuft als „Vi-

deo-Saal“ an allen Kongresstagen. Referentinnen und Referenten werden anhand von selbst produzierten Videos die Gelegenheit haben, ihre Tipps und Tricks, besondere OP-Techniken oder komplexe Fälle noch realitätsnäher darzustellen.

Publikumsliebhaber wie „Meet the Expert“, andere Neuerungen und auch Altbewährtes wie etwa parallel stattfindende Kurse runden das Programm ab.

Neben all dem Fachlichen darf der Austausch nicht zu kurz kommen. Hier hält das Organisationsteam rund um die Kongresspräsidenten Prof. Dr. Matthias Münzberg und Prof. Dr. Philipp Niemeyer einige Überraschungen bereit: „Meet & Greet“, „Grill & Chill“, „Drink & Dance“, „Stay & Play“, „Thanks & SeeU“ lauten die diesjährigen Events des Kongresses.

Weitere Veranstaltungen wie ein geführter Familienausflug zum Thema Musik, der traditionelle Besuch des Museums Frieder Burda sowie neuartige Fitness- und Sportveranstaltungen umrahmen den Kongress.

Freuen Sie sich gemeinsam mit uns auf einen tollen Kongress in Baden-Baden!

